



Le dixième anniversaire de la consécration de la première église russe de la péninsule arabe a été célébré à Charjah



Le 13 août 2021, une Divine liturgie festive a été célébrée à l'église Saint Philippe l'Apôtre dans la ville de Charjah (Émirats arabes unis) à l'occasion du 10e anniversaire de la consécration de l'église.

La célébration a été présidée par le recteur de l'église, l'archimandrite Alexandre (Zarkeshev), concélébrée avec le recteur de la cathédrale de la Nativité de la Bienheureuse Vierge Marie de Bakou, l'archiprêtre Antoine Dolinin, et le clerc de l'église Saint Philippe l'Apôtre de Charjah, le prêtre Konstantin Orlov.

Les chants liturgiques ont été exécutés par la chorale paroissiale sous la direction du chef de chœur Marina Nagornaya.

Lors des litanies, des supplications pour se débarrasser de l'infection à coronavirus ont été prononcées. Ensuite, la prière de supplications « lors de la propagation d'une épidémie nocive » a été lue.

À la fin de la liturgie, un moleben d'action de grâces a été exécuté. L'archiprêtre Antoine Dolinin a formulé des vœux de longue vie à l'attention du recteur, du donateur de l'église et de tous les paroissiens.

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le recteur de l'église Saint Philippe l'Apôtre, l'archimandrite Alexandre (Zarkeshev), a remis au donateur de l'église Y.G. Sidorenko l'ordre de Saint Séraphin de Sarov, troisième degré, pour son assistance à l'église Saint Philippe l'Apôtre et à l'occasion de son 60e anniversaire.

L'archimandrite Alexandre a également remis des médailles et des livres sur l'église à ses collègues du clergé, au personnel de l'église et aux paroissiens actifs.

*D'après les informations du **site Internet** de l'église orthodoxe russe Saint Philippe l'Apôtre aux
Émirats arabes unis /
Service de communication du département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de
Moscou*

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87878/>